



JOGJA KITA



DUKUNGAN: Gubernur DIJ Sultan HB X, Penjabat Wali Kota Jogja Sugeng Purwanto, Direktur Utama PT Railink (KAI Bandara) Porwanto Handry Nugroho dan sejumlah pejabat jelang pelepasan peserta di Stadion Mandala Krida pada Jumat (2/8).

Ribuan Peserta Ikuti KAI Bandara Glow Night Fun Run

Sport Tourism Menjadi Daya Tarik Kota Jogja

Kota Jogja memiliki daya tarik baru. Yakni sebagai kota sport tourism. Sport tourism menjadi salah satu daya tarik wisata yang semakin diminati oleh masyarakat. Karena itu, potensi tersebut harus terus dikembangkan. Sebab, bisa menggerakkan perekonomian lokal.

PENJABAT Wali Kota Jogja Sugeng Purwanto mengatakan, Kota Jogja punya daya tarik rute untuk olahraga lari yang beragam. Mulai dari tema heritage hingga jalanan kampung wisata dengan potensi yang juga tidak kalah menarik pada setiap lorong-lorongnya.

Menurutnya, rute-rute di dalam kota bisa dinikmati. Termasuk menikmati di malam hari sembari berolahraga. "Termasuk kampung wisata dengan potensi yang dimiliki," ungkapnya dalam pembukaan KAI Bandara Glow Night Fun Run di Stadion Mandala Krida pada Jumat (2/8).

Direktur Utama PT Railink (KAI Bandara) Porwanto Handry Nugroho mengatakan, kegiatan tersebut menjadi gelaran yang kedua setelah pada tahun

sebelumnya diadakan di Kota Binjai, Sumatera Utara. Antusiasme di Kota Jogja sangat luar biasa. Pihaknya membuka kuota 2.500 peserta. Hanya dalam waktu tiga minggu pendaftaran sudah ditutup. "Karena kuota sudah penuh," katanya.

Ada dua jenis rute yang dilombakan, yakni 5 K dan 10 K. Keduanya sama-sama melewati kawasan yang menjadi ikon wisata dan sejarah Jogjakarta, seperti Titik Nol KM dan kawasan Tugu.

Salah satu peserta bernama Dwi dari Kabupaten Sleman menceritakan, ini menjadi kesempatan pertamanya berlari di malam hari dengan tema glow fun run. Dia berharap bisa kembali diadakan tahun depan. "Seru dan meriah, apa lagi konsepnya glow in the dark," ujarnya. (**/din/fj)



MERIAH: Para peserta bersiap-siap menempuh rute dalam gelaran KAI Bandara Glow Night Fun Run. Banyak peserta berharap acara ini akan berlangsung setiap tahun.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005